
平成２９年度 PF-UA総会 議事録 
日時：平成 30年 3月 4日 13:30−14:30 
場所：茨城県立県民文化センター大ホール 
 
・ 総会の定足数・成立確認（近藤 庶務幹事） 
定足数を満たしていることを、および総会が成立していることを確認した。総会

の議長指名を行い、植草（東工大）を総会議長に指名した。 
 
・ 会長挨拶（平井 会長） 
 
【報告事項】 
・ 会計報告（田中 会計幹事） 
今年度の予算の執行について報告した。サイエンスフェスタにおける賛助会員、

企業展示、広告が増加し、260,141円の黒字となった。 
 
・ PF-UA活動報告（平井 会長） 
平成 29年度 PF-UA活動報告、主な活動について報告した。PF-UA要望書の骨
子、KEK放射光計画の活動経緯、KEK-LSを進めるに当たってのこれまでの反
省点と今後の PF-UAとしての可能な対応を説明した。 
 
・ 次期 PF-UA幹事報告（清水 次期会長） 
2018年度から 2020年度の次期 PF-UA幹事を報告した。 
 
・ 次期運営委員の選出結果の報告（奥部 推薦・選挙管理幹事） 
2018年 2月 5日から 27日まで次期運営委員（PF外）の選挙を行い、得票によ
り 25名を選出した結果を報告した。 
 
・ 次期 PF-UA会長挨拶（清水 次期会長） 
清水敏之（東京大学大学院薬学系研究科）次期会長が挨拶を行った。 
 
【その他】 
・ PF-UAの課題と将来に向けての総合討論（平井 会長） 



PF-UAアンケートの結果を報告し、PF-UAの将来に向けての提言を行った。 
・量子ビーム科学ユーザーコミュニティ(QuBUC)の発足について説明があり
（本田孝志 KEK物構研）、関連した質疑応答を行った。 
 
 
 


